

Endspurt auf dem Weg zu fünf tollen Tagen in Madrid

Das Gewinnspiel der Haller Interessen- und Werbegemeinschaft läuft bis zum 31. August.

Halle. Dass die spanische Fußball-Nationalmannschaft in Deutschland ihren vierten Titel bei den Europameisterschaften gewonnen hat, ist hinreichend bekannt. Noch nicht bekannt ist aber, wer die Reise nach Madrid antreten kann, denn das Ge-

winnspiel der Haller Interessen- und Werbegemeinschaft läuft noch bis zum 31. August.

Was muss man also tun, um diesen attraktiven Preis zu gewinnen? Bei einem Einkauf in einem der 27 teilnehmenden Einzelgeschäfte wird bei einem

Einkauf von 20 Euro der Kundin beziehungsweise dem Kunden ein Fußball in seine Sammelkarte geklebt. Wenn alle 18 Felder den eingeklebten Fußball beinhalten, ist die Sammelkarte in die in den Geschäften vorhandene Box einzustecken.

„Wir holen regelmäßig die Gewinnspielkarten ab, und uns liegen derzeit etwas mehr als 600 Sammelkarten vor“, so HIW-Vorsitzender Büsselberg, „und das sind rund 60 mehr als beim letzten Gewinnspiel im vergangenen Jahr.“ Im Rahmen des Haller Herbst am 8. September erfolgt die Preisübergabe. Dieser beinhaltet für zwei Personen den Flug und die Hotelübernachtung für fünf Tage nach Madrid.

„Das ist eine gut gelaunte, weltoffene Stadt“, betont Andreas Lasrich, in dessen TUI-Reisebüro die HIW den Trip buchen wird, „denn neben den Alleen mit Geschäften aller Arten, internationalen Restaurants, überrascht die spanische Metropole mit stillen Winkeln voller Geschichte und urwüchsigen Gaststätten mit großer Familientradition.“

„In Madrid ist immer etwas los“, so die Reiseexperten „und deshalb haben wir auch gleich fünf Tage ausgelobt“, sagt Büsselberg.



Stellen im TUI-Reisebüro die Madrid-Reise vor: Maria Carotta (v.r.), Andreas Lasrich, Birgit Meier (bei TUI-Reisebüro) sowie HIW-Vorsitzender Dieter Büsselberg.

Foto: Innenstadtmanagement